

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**LA VILLE DE SAGUENAY SOULIGNE LA JOURNÉE INTERNATIONALE  
CONTRE L'HOMOPHOBIE ET LA TRANSPHOBIE**

**Saguenay, le 17 MAI 2021** – À l'occasion de la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie, la Ville de Saguenay a hissé le drapeau arc-en-ciel devant l'hôtel de ville. Par cette action, la municipalité confirme son appui à la communauté LGBTQ+.

« *La Ville de Saguenay, comme tout le reste du Québec, est une société ouverte à toutes et à tous. Elle se veut inclusive, sans discrimination basée sur l'orientation sexuelle, l'identité de genre ou l'expression de genre. Malgré tous les efforts déployés au cours des dernières années, on constate que l'homophobie et la transphobie sont toujours présentes chez nous. En hissant le drapeau arc-en-ciel devant l'hôtel de ville, Saguenay souhaite démontrer son soutien à la communauté LGBTQ+* », a indiqué la mairesse Josée Néron.

Par ailleurs, à la demande de l'organisme Diversité 02, la Ville de Saguenay a adopté à l'unanimité, lors de la séance du conseil du 3 mai, une résolution visant à proclamer le 17 mai « Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie ».

Rappelons qu'en 2003, la Fondation Émergence, située à Montréal, a mis en place une Journée nationale de lutte contre l'homophobie et l'initiative a été reprise mondialement. Le 17 mai a ensuite été retenu en 2005 comme date symbolique pour commémorer la décision de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) de ne plus considérer l'homosexualité comme une maladie mentale. Depuis 2014, le gouvernement du Québec commémore cette journée en hissant le drapeau arc-en-ciel devant l'Assemblée nationale. La Ville de Saguenay est fière de prendre part, elle aussi, au mouvement.

– 30 –

**Information :** Stéphane Bégin, conseiller en communications et aux relations avec les médias  
stephane.begin@ville.saguenay.qc.ca  
(418) 698-3330 poste 1012 | (418) 540-5868